

川崎医大の今村です



消化器科

いまむら ひろし
今村 祐志 先生

毎週金曜日に内視鏡検査を担当している、川崎医大・内視鏡超音波センターの今村祐志です。

生まれも育ちも、そして大学も卒業後もずっと愛知県にいましたが、川崎医大へ赴任の為、修学旅行でしか来たことのない

岡山県にきました。

趣味の一つは旅行で、特に地平線がみえる雄大な景色の北海道や自然の中にいると、「非日常」を楽しめるので好きです。北海道は、雪のない時はレンタカーでまわり、冬はスキーに行きます。大学4年生の時は2週間、5年生の時は3週間かけてオートバイで一人旅をしていました。また、トレッキング(山歩き)目的に海外に行く事も好きです。スイスは『アルプスの少女ハイジ』のような景色、カナダではカナディアンロッキーの雄大な「手つかずの大自然」(係りの人によると「熊を目撃したから気をつけろ」と言われ、雪の上に新しい熊の足跡を見つけて緊張しました)、北極圏まで北上して見たオーロラなどに感動しました。

トレッキングは(特に日本の)「登山」とは異なり、誰でもそれぞれの体力に合わせて楽しめ

るもので、ベビーカーを押している人、高齢者など、みんな楽しんでいます。スイスではロープウェイで約4000mまで登って、水平に移動して登山電車で下ってくることも出来る為、簡単に絶景の中を歩けます。観光だけでは分からない魅力を感じることが出来ると思いますので、皆さんにも是非お勧めしたいです。

今は、子どもが小さいため行けませんが、大きくなったらテレビ番組やインターネットでは分からない「そこに行かなければ出会えない、風景、人々、食べ物、音」を見せてあげたいと思っています。

今村先生は毎週金曜日午前の内視鏡GIF検査と午後の内視鏡CF検査を担当されています。

Doctor's Eyes